VICERRECTORÍA

UNIVERSIDAD EN DIALOGO se propone como un espacio bidireccional. Aspira a ser punto de reunión para compartir experiencias, visiones, propuestas y resultados del compromiso de la universidad pública por la transformación de nuestras realidades complejas y diversas hacia una sociedad con mayor equidad y justicia.

Es una revista con carácter institucional, pues nace del quehacer académico de nuestra Universidad Nacional. Es, en este sentido, un órgano de difusión amplio, pero a la vez busca dar cuenta de la labor específica que realizan los y las académicas extencionistas y del impacto comunal que se genera en la sociedad y que alimenta, al mismo tiempo, esa labor.

Esta propuesta, largamente soñada, es resultado de la participación de varias personas. En su planeamiento participaron muchos compañeros y compañeras quienes brindaron ideas sobre el nombre, la orientación, la organización, los contenidos y el estilo general de la revista, así como su compromiso generoso en tiempo y sugerencias sobre política editorial.







